



PJF pide a diputados participar en elaboración de leyes secundarias de la reforma judicial

Un grupo de trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) entregó en la Cámara de Diputados dos escritos en los que solicitan que se le permita participar en la elaboración y consulta de las leyes secundarias de la reforma judicial y que los legisladores acaten las suspensiones otorgadas por jueces de Distrito.



Al lugar llegaron Patricia Aguayo Bernal, vocera de los trabajadores en la Ciudad de México; e Irma Elizabeth Monzón Velasco, representante de los 32 Circuitos Unidos.

¿Qué dijo la vocera de los trabajadores del PJF?

“El objetivo de venir hoy a la Cámara de Diputados fue la de entregar un escrito solicitando que la Coordinación Política nos reciba con el propósito de participar en la elaboración y consulta de las leyes secundarias que habrán de instrumentar la reforma constitucional al Poder Judicial de la Federación”.

“Además de solicitar igualmente que los legisladores acaten las suspensiones otorgadas por jueces federales en los distintos juicios de amparo que se han promovido en contra del procedimiento a la reforma constitucional al PJF”, dijo Aguayo Bernal.

¿Qué petición le hacen a Sheinbaum?

Por su parte, Monzón Velasco dijo que están pidiendo a la presidenta Claudia Sheinbaum que se sienta a dialogar con ellos.



“Nosotros entendemos su posición y confiamos que, como mujer va a romper ese techo de cristal y los trabajadores del Poder Judicial de la Federación siempre hemos pedido que se nos escuche y esperamos que ella como la primera mujer que acaba de asumir el cargo de presidenta en México respete los derechos de todos los trabajadores y sobre todo nos escuchen, no queremos confrontarnos con ella, queremos diálogo, lo hemos estado pidiendo con todos y esperamos que ella aperture ese diálogo con todos los trabajadores”.

<https://www.milenio.com/policia/pjf-pide-elaborar-leyes-secundarias-de-reforma-judicial>